

Un catamaran longera bientôt le littoral havanais



La Havane, 11 février, (RHC/PL).- L'entreprise cubaine de Marinas et de sports nautiques, Marlin et la firme espagnole Logisprint ont annoncé qu'un catamaran fera sous peu des promenades en longeant le littoral havanais.

Il s'agit du Cayetana qui peut accueillir 100 passagers. Le directeur de Marlin, Francisco Diaz a précisé que le catamaran fera 5 parcours par jour en partant d'un des quais de la Vieille Havane.

De son côté, le président de Logisprint, Santiago del Rio, a précisé que cette initiative répond à la demande des touristes. Ceux-ci pourront désormais profiter du paysage havanais depuis la mer.



Radio Habana Cuba